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本日の卓話 
 

『三役就任挨拶』 

卓話者： 

北林 寛崇 幹事 

橋本 昌也 副会長 

井上 裕子 副会長 

暮部 光昭 会長 

 

 
みなさんこんにちは。 

いよいよ最終例会になりました。後ほど三役退任挨拶があり

ますので、今年度を振り返るのは後ほどにさせていただきたい

と思います。まずは大阪リバーサイドロータリークラブから徳

上様、松原様、ようこそお越しくださいました。また米山奨学

生のユキさん、今日もありがとうございます。 

さて今日は、私が関係している市議会のことを少しご報告さ

せていただきたいと思います。今回、市民の方から請願が上が

ってきています。請願というのは、その内容に同意した議員の

署名がないと取り扱われません。今回はご縁がありまして、私

と、私と同じ会派の園部佳子議員が署名をすることになりまし

た。来週月曜日にある議会本会議にて、その請願に賛成か反対

かの採決があります。今回は現時点で各会派による考え方、個

人により考え方がわかれております。２４日（月）にその請願

の採択がされます。そこは会派ではなく、議員一人ひとりが賛

成か反対を表明する権利があるのですが、一体どうなるのか、

私自身も読めませんし、色々な思惑が渦巻いています。もしお

時間ありましたら、２４日、私の一般質問などもありますの

で、本会議場に傍聴に来ていただけたらうれしいです。 

会長挨拶としては最後になります。一つだけ残念だったの

は、今日が 3299 回例会ということで、もう一回どこかで例会を

しておいたら、 3300 回で終われたのになあと思います

が・・・。暮部会長に 3300 回をお譲りしたという形になったの

もきれいかなと思っております。本日もどうぞよろしくお願い

いたします。ありがとうございました。 

 

2024-25年度 直前会長 名村 研二郎 

（国際ロータリーのテーマ） 

ロータリーのマジック 

 

 

（池田ロータリークラブのテーマ） 

「進化・親睦・奉仕」 

 

■2024-25年度ＲＩ会長 ステファニー A. アーチック  ■地区ガバナー 大橋 秀典 

■会長 暮部 光昭 ■副会長 橋本 昌也 ■副会長 井上 裕子 ■幹事 北林 寛崇 ■副幹事 鷹尾 和哉 

■親睦委員長  永田 大介 ■広報・会報担当 吉岡 崇 

 

例会日  毎週水曜日 12:30～13:30 
例会場  池田商工会議所 2F 
創 立  1954 年 4 月 24 日 
事務局 〒563-0025 
       大阪府池田市城南 1-1-1 
       池田商工会議所 2F 
       TEL （072）752-3355 
       FAX （072）752-7800 
ホームページ: ikeda-rc.com 

 E-mail アドレス 
 ikeda-rc@amber.plala.or.jp 
 



 

 

 

 

 

 

 
幹事 新見 香 会員 

＜地区より＞ 

① 2024 年 4 月台湾東部地震 支援金のご報告 

（名村会長、新見幹事） 

 

＜豊中 RC より＞ 

② 2023－24 年度会長幹事会お礼状と会計報

告（名村会長、新見幹事） 

 

＜大阪そねざき RC より＞ 

③ 2024-25 第 2 回 IM 第 1 組会長・幹事会 開

催のご案内およびクラブ活動（事業）計画提

出のお願い 

（暮部会長エレクト、北林幹事エレクト） 

 

  

 
 

出席報告 永田 大介 会員 
 ○出席数  21 名 

 ○会員数  26 名 

 ○出席率  80.77% 

〇前々々回 5 月 22 日（水） 

    補正出席率 84.62％ 

 北林 寛崇（春の親睦会） 

 橘高又八郎（春の親睦会） 

 近藤 秀一（大阪船場 RC） 

 柴田 宜孟（春の親睦会） 

 

 

 

 

ニコニコ  担当 笹川 哲士 会員 

 

大阪リバーサイド RC 

 徳上 洋之 様 

松原 悠真 様 

  ：本日は RYLA セミナーの PR 

ありがとうございます。 

 

 

 

名村研二郎会長：皆様のおかげでなんとか最 

終例会を迎えることができま 

した。本当にありがとうござ 

いました。月末まで無事に過 

ごせますように。 

田嶋也寸志会員：名村会長 1 年間御苦労様で 

した。 

暮部 光昭会員：大阪リバーサイド RC 徳上様、 

松原様、ようこそ。タイ、ナ 

コンパトム RC に行ってきまし 

た。盛大なパーティ（700 名 

位）でした。近藤さん橋本さ 

ん色々お世話になりました。 

写真をいただいて。 

永田 大介会員：名村年度の完成を祝して。 

三役の皆様、理事・役員の皆 

様、それと本年度は 70 周年記 

念実行委員会の皆様、お疲れ 

様でした。お世話になりまし 

た。 

北林 寛崇会員：一年間、例会設営ご協力あ 

りがとうございました。 

橋本 昌也会員：名村会長年度、皆様有難う 

ございました。一年間お疲れ 

様でした。 

木平 朝子会員：色々嬉しいこと。皆様の御 

協力のお陰で無事親睦委員長 

をさせて頂きました。ありが 

とうございました。 

新見 香 会員：色々嬉しいこと。1 年間お世 

話になりました。ありがとう 

ございました。 

 

 

 

ＳＡＡ 北林 寛崇 会員 

 

徳上 洋之 様（大阪リバーサイド RC） 

松原 悠真 様（大阪リバーサイド RC） 

 

 

 

 

 

 

 

四つのテスト        １ 真実かどうか     ２ みんなに公平か 

✤ニコニコ BOX✤ 

 

✤幹事報告✤ 

 

✤出席報告✤ 
 

✤お客様紹介✤ 

 



 

 

 

 

 

 

『三役退任挨拶』 

 

 

 

 

 

名村 研二郎 会長 

いよいよ今年度の最終例会となりました。

創立７０周年という記念すべき１年、皆様に

とっては早かったですか？長かったですか？

私にとっては正直、長い道のりでした。 

年度が始まる準備段階の２０２３年４月に

は、私のわがままで池田市議会議員選挙に出

させていただきました。会長を引き受けさせ

ていただいた時点では全く頭になかったこと

でした。もっと早くに決断をしていたら、創

立７０周年という大事な年の会長を受けるべ

きではなかったのかもしれないと悩んでいた

時もありましたが、皆さんの温かい励ましや

見守りの中、会長を辞退せずに、新たな挑戦

をさせていただきました。 

今年度、池田ロータリークラブでは「自信

と可能性をはぐくもう」というテーマを掲げ

てきました。ある意味、それは対外的なテー

マというよりは、自分自身に言い聞かせてき

たことなのかもしれません。自らを信じると

いうこと、それは決して自分の才能や実績を

信じるということではなく、自分自身の命が、

多くの奇跡が重なりこの世に誕生したという

こと自体に、意味や価値があることを信じる

ことだということ。そして、このタイミング

で私が会長をさせていただいたことに、意味

があると信じて１年間やってきました。 

ひとつひとつの事業や出来事を振り返るこ

とはしませんが、それぞれに新たなチャレン

ジがたくさん詰まった１年間になったと思っ 

 

 

 

ています。それぞれの事業が生みの苦しみ

もあり、途中方向性を迷うこともありました

が、メンバー全員で力を合わせ、結果として

事業にかかわった方々に感謝されるような素

晴らしい結果を出せたと思っています。 

池田ロータリークラブの会長職がもうすぐ

終わろうとしています。冒頭に「長い道の

り」だったとお伝えしたように、自分の想像

よりハードな１年でした。それは 

実質的な作業量とか負担というものではあり

ません。むしろ実働はメンバーの皆さんや事

務局の皆さんがしていただいたと思います。

上手く説明はできませんが、これが池田ロー

タリークラブの７０周年の重みなのかもしれ

ません。 

 もし「もう１回会長をしませんか？」と聞

かれれば、答えは「ＮＯ」です。けれど、

「会長をやって良かったですか？」と聞かれ

れば、答えは「ＹＥＳ」です。 

そして、今思うこと・・・それはこの池田ロ

ータリークラブが衰退することなく、未来へ

向け存続し、成長し続けて欲しいということ

です。 

 これからはそのためにどうすれば良いのか

を考えながら、活動を続けていきたいと思っ

ています。 

 皆様、本当にありがとうございました！ 

 

 

 

 

 

 

林原 みどり 副会長 

光陰矢の如し、あっという間の 1 年でした。 

1 年を振り返り、残す人生の 1 分 1 秒を更に大

切に過ごして行きたいと改めて考える今日こ

の頃です。 

70 周年の周年事業を振り返ると、大阪桐蔭高

校吹奏楽演奏会（池田ロータリー・池田くれ 

✤前回の卓話✤ 
 

３ 好意と友情を深めるか     ４ みんなのためになるかどうか 

か     ４ みんなのためになるかどうか 



 

 

 

 

はロータリークラブ・池田ライオンズクラ

ブ）3 クラブ合同事業、「あなたの夢を叶えま

す」中学生の昆虫を知る事で SDGS の取り組

みを促進して行ける、昆虫フェスティバルの

開催。 

悪天候にもかかわらず多くの親子連れが笑

顔！笑顔！笑顔！ 

 

記念式典ではこの一年取組んだ事業の発表や

池田にまつわる催しを喜んでくださる参列者

の笑顔！笑顔！笑顔！ 

最後に非公認ではありますが 3 クラブ合同ゴ

ルフコンペ開催。 

晴天の中、皆様と楽しく一日をゴルフを通じ

て過ごし、表彰式では下位は池田ロータリー

クラブメンバーが独占。上位はライオンズク

ラブの方が優勝され、次の合同コンペを開催

してくださる約束をいたしました。 

 

これらの事業を上手く執り行えたかと申しま

すと、至らぬところが多々あるとは思います

し、もっと名村会長を高く担ぎ、力強く支え

たかったと反省もありますが、本日をもって

先ずは任務を無事、終えたことは何より肩を

撫で下ろす思いであります。 

ひとえに優しく見守ってくださった諸先輩方

皆様への感謝と、名村会長・新見幹事のお心

に感謝いたします。 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

新見 香 幹事 

 

皆さま 1 年間お世話になりありがとうござ

いました。 そして、70 周年という大きな年に

名村会長のもと、幹事という大役を務めさせ

て頂くチャンスを頂き感謝申し上げます。 

 

 

この 1 年を振り返ると、2660 地区会長幹事

会はじめ、各クラブの周年式典に名村会長と

ともに参加させていただいたことで、そのク

ラブの様子を感じ取ったり、会長幹事さん方

と触れ合うことを通して、改めて、自クラブ

の魅力を感じることができました。池田ロー

タリークラブを客観的に見ることの大切さ、

気づきを今後のクラブでの活動に活かしてま

いります。 

 

今期は、池田の 3 クラブでの合同事業、そ

して創立 70 周年記念事業である「大阪桐 

蔭高等学校吹奏楽部  演奏会」を皮切りに、

「70 周年」とともに歩んだ 1 年間でした。 ナ

コンパトムロータリークラブと長年続けてき

た小学校への浄水器寄贈の事業も現地に赴く

ことで、ナコンパトムの子どもたちの様子を

リアルに感じることができました。 

SDGs にまつわる事業を市内の中学生から公

募し、実現した「昆虫フェスティバル」。こ

れまでにとらわれず、シンプルな運営を目指

した「創立 70 周年記念式典」、目下、鋭意、

制作中の「70 周年記念誌」と、吉岡実行委員

長のもと、70 周年実行委員会を中心に池田ロ

ータリークラブ全メンバーで取り組み、皆さ

んの協力で大成功に導くことができました。 

 

やはり、市民や他クラブの方々を巻き込ん

で行う事業には、より緻密な事前計画と事業

当日のなんともいえぬ緊張感、そして事業を

終えた後の達成感があり、それらがロータリ

ー活動の大きなアクセントになっていると感

じます。 

 

また、各委員会においてもナコンパトムロ

ータリークラブとの姉妹クラブ締結を導いて

頂いた国際奉仕委員会、IM1 組のロータリー

デーを引っ張って頂いた職業奉仕委員会、 

カレンダー購入や地域の奉仕を担って頂いた

社会奉仕委員会、 池田ローターアクトクラブ

をサポート頂いた青少年奉仕委員会。 そして、

例会運営やクラブ親睦というクラブの礎を担

って頂いた親睦委員会。 各委員長さんの動き

を幹事という立場から多くのことを学ばせて

いただき、私も入会させていただき未だ 4 年

池田ＲＣのテーマ「進化・親睦・奉仕」 

 



 

 

半余りですが、何がどうして、どうなってい

くのかというようなクラブの全体像がやっと

見えてきた気がします。 

 

そして、このようにちょっと見えてきた頃

に 1 年が終わるのだということを改めて感じ

ているところでございます。 今でもあまり成

長しておりませんが、至らぬ点をいつもフォ

ローしていただいた、佐藤さん、岡田さん、

女川さんにも感謝いたします。 

そして、最後に、私に幹事という大役をさせ

て頂いたこ皆様に心より感謝申し 

上げます。 ありがとうございました。学んだ

ことは今後のロータリー活動に還していける 

よう努めてまいります。 

 
 
 

7 月のスケジュール 
3 水 3300 回例会/ 

三役就任挨拶 

10 水 3301 回例会/ 

クラブアッセンブリー① 

17 水 休会 

24 水 3302 回例会/ 

夜間納涼例会 

31 水 休会 

 
8 月のスケジュール 
7 水 3303 回例会 

14 水 休会 

21 水 3304 回例会 

28 水 3305 回例会/ 

クラブフォーラム① 
 
 

♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪ 
 

奉仕の理想 

 

奉仕の理想に集いし友よ 

御国に捧げん我等の業 

望むは世界の久遠の平和 

めぐる歯車いて輝きて 

永久に栄えよ 

我等のロータリー 
 

♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪ 

 
 

 
 
 
 

ニコニコ箱の累計 

2023-24年度ニコニコ累計 

６月１９日現在 ９９６,０００円 

 

 

 

７月１０日（水） 

『クラブアッセンブリー①』 

担当：北林 寛崇 幹事 

 

義捐金ＢＯＸ

６月１２日時点累計 60,643 円

６月１９日分 1,106 円

累計 61,749 円

2023-24義援金BOX累計　次年度へ繰り越し

 

 

＜池田 RC・SNS アカウント＞  

    
 
＜池田 RAC・SNS アカウント＞ 

 


